



## NOTA DE PRENSA

### **Más de 100 mil alcancías serán distribuidas por los promotores de la Campaña Arquidiocesana**

Tras la celebración de la misa de envío, presidida por monseñor José Domingo Ulloa Mendieta, arzobispo de Panamá, este domingo 13 de agosto, los promotores parroquiales entregarán más de 100 mil alcancías de la Campaña Arquidiocesana, casa por casa, todos debidamente identificados.

Esta actividad de recaudación de fondos regresa “porque la feligresía así lo ha pedido, pues se ha convertido en un símbolo en sus hogares que les recuerda su corresponsabilidad con la Iglesia”, indicó Marisín de Moreno, miembro de la Campaña Arquidiocesana.

La entrega de las alcancías en los hogares forma parte de la Fase de Solidaridad, al igual que las colecta en las calles, y la Gran Rifa Solidaria; “por esta razón es muy importante que cada hogar pueda recibir una alcancía y contribuir con el sostenimiento de las obras sociales y la evangelización de la Iglesia”, señaló Moreno.

La gran fuerza de esta actividad anual son los promotores parroquiales de la Campaña Arquidiocesana, que como Zuleyka Mena, de la Parroquia Nuestra Sra. de los Dolores, de Nuevo Emperador en Arraiján, hacen posible que cada hogar reciba la alcancía a partir de este domingo 13 de agosto.

Mena ha colaborado como promotora, coordinadora y animadora de la Campaña Arquidiocesana por más de 14 años, y lo ve como “un servicio para Dios y su Iglesia que conlleva organización, entrega y sobre todo disposición”.

Para realizar la tarea de distribución de las alcancías, los promotores se dividen en tres grandes sectores. Se han organizado para visitar más de 30 barriadas, lo que según Mena exige dedicación y esfuerzo, pero lo consideran un servicio gratificante.

“Agradezco a Dios por permitirme Evangelizar, aportar y servir”, dijo Mena tras señalar que la mayor satisfacción es saber que el esfuerzo vale la pena porque lo recaudado servirá para obras sociales de la Iglesia y a la evangelización.



OFICINA DE  
**COMUNICACIÓN Y PRENSA**  
ARQUIDIÓCESIS DE PANAMÁ

Visita la página web de la Campaña de Promoción Arquidiocesana y conoce las obras de misericordia que se benefician y ábrele la puerta de tu hogar a los promotores de la Marea Naranja #YoDoyLaMano. Las alcancías deben ser devuelta el domingo, 1 de octubre de este año.

**Viernes 11 de agosto de 2023.**

OCPA  
ARQUIDIÓCESIS  
DE PANAMÁ



Tel. 282-6568  
[comunicacion@arquidiocesisepanama.org](mailto:comunicacion@arquidiocesisepanama.org)  
[arquidiocesispanama@gmail.com](mailto:arquidiocesispanama@gmail.com)  
[www.arquidiocesisdepanama.org](http://www.arquidiocesisdepanama.org)